

Château De Braude 2019

Haut Médoc Cru Bourgeois

JAMES SUCKLING - PRIMEURS / FUTURES
JAMES SUCKLING - LIVRABLES - JANV 2023

90 - 91 / 100
90 / 100

"Un vin rouge de structure moyenne avec des arômes de mûres, prunes et de moka. Soyeux et crémeux avec des tanins fermes et croquants. Se développera joliment"

"A medium-bodied red with aromas of blackcurrant, plum and mocha. Polished and creamy with firm, chewy tannins. will develop nicely."

BETTANE & DESSEAUVE - PRIMEURS / FUTURES

PRIMEURS 2019
LES CRUS BOURGEOIS

"Château de Braude, haut-médoc. Joli haut-médoc parfaitement tenu dans son fruit et sa structure. Assez élégant avec ses arômes de cassis et son toucher de bouche civilisé. La finale est salivante."

"Pretty haut-médoc, its fruit and body are perfectly maintained. Quite elegant with its blackcurrant aromas and its polished mouth. The finish is salivating."

YVES BECK - PRIMEURS / FUTURES

91 - 92 / 100

GILBERT ET GAILLARD - NOV 2021

OR - GOLD

"Belle robe soutenue, reflet rouge vif. Nez discret, fondu, aux tonalités fruitées et boisées. En bouche un vin plus volubile avec de la fraîcheur, une belle structure tannique et un fruit net. Un vin complet."

"Lovely intense colour, bright red hints. Discreet nose, melted with fruits and wood aromas. More expressive on the palate with freshness, a lovely tannic structure and a neat fruit. A complete wine."

TERRE DE VINS - CONCOURS DES VINS 2022

OR - GOLD

INTERNATIONAL WINE CHALLENGE - LONDRES 2022

BRONZE

WINE ENTHUSIAST - ROGER VOSS - JAN 2022

92 / 100

"Du même propriétaire que Mongravey propriété de Margaux, cette propriété avec sa dominance de Cabernet sauvignon a produit un vin à la structure riche. Avec un bon équilibre entre le fruité du cassis, l'acidité et les tanins, ce vin devrait bien vieillir. A boire à partir de 2026."

"Under the same ownership as Margaux estate Mongravey, this estate with its dominance of Cabernet Sauvignon has produced a richly structured wine. With a good balance of black-currant fruit, acidity and tannins, the wine is likely to age well. Drink from 2026."

